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例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店 3F

安城市御幸本町 15-1

TEL：0566-75-8866

FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp

HP：http://www.anjo-rc.org

週報
【 No.557 2012/8 第 3 例会 】

■会長挨拶

2012 年 8 月 24 日(金) 12:30〜13:30 

司会者：稲垣淳君

ソング：「それでこそロータリー」

卓上花：

ゲスト：なし

ビジター：なし

Pease Through Service 「奉仕を通じて 平和を」

告》

/１１ ランチ同好会「やま平」でうなぎ料理。

区大会のＲＩ会長代理が決まりました。

川妻二郎さん（広島南ＲＣ）

/２２ 地区大会全体会議 於 川本

当に間近にせまってまいりましたので、皆さん宜し
クラブテーマ：
■会長：大見 宏

■幹事：石川 義典

■クラブ会報：成田孝則・松本隆利・青山竜也

■創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日

■RI 加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6 日

親睦から奉仕へ。そして奉仕を通じて平和を。
2012-2013 年度 RI テーマ：
4

大見宏会長
《あいさつ》

皆さん今日は川本の移動例会へようこそいらっしゃいました。

まだまだ残暑が厳しい日が続いておりますが、

空を見ると秋らしくなって来た感じを受けます。

ロンドンオリンピックも終わりましたし、甲子園、夏の高校野球も終わりました。

あとは、地区大会しかないと言うことでございます。今日で地区大会まで６４日になりました。

一週間経つと７日づつ減って行きますので、マジックナンバーが減って行くような気がします
くお願い
致します。

mailto:anjo-rc19580206@katch.ne.jp
http://www.anjo-rc.org/


■幹事報告 石川義典君

先日、地区大会の全体会議はございましたが、私がどうしても出られない用事がありまして、失礼しました。

たまたま、安城市教育委員会の教育講演会の講師で藤原美子さんと言う方が、安城に見えまして、その方の歓迎会がござ

いました、どうしてもそちらの方に顔を出さなければならない理由がございました。藤原美子さんのご主人は藤原正彦さん

で、お父さんが「新田次郎」お母さんは「藤原てい」の二男です。それから、藤原正彦さんは「国家の品格」を書かれ、ベストセ

ラーになりました。今も新田次郎の遺作を引き継いで、残りの部分を藤原正彦として書いておられるそうです。藤原美子さん

と言うのはエッセイストで、「家族の流儀」「我が家の流儀」等、色々な本を書かれ、ユーモア、センスのある方です。子供三人

を育てられ非常に教育に熱心で、心理学とかを専攻されていて、非常に良い講演会がその時ありました。また、その方が非

常に綺麗な方でして、個人的にファンになってしまったというところもありました。劒岳（点の記）の映画でも役所広司の妻役で

出演されました。、私もお盆休みにビデオを借りて、また見直してみたところです。非常に美人で感動しました。

＊９月のロータリーレートは１ドル＝８０です。
■委員会報告

■出席報告 ■ニコボックス報告外山勝美君 神谷明文君

本日のニコボックスメッセージの紹介

※俳句同好会を 9/1(土)18：00～丈山文庫にて行います。

俳句同好会ですが、今回は俳句を詠まなくても良いかと思います。

森谷ワカさんのジャズを聴きながら、食事の用意も致しますので是非ご参加ください。

深津正則君
会員 59 名

出席義務者 48 名

出席 59 名

欠席 0 名

出席免除者の出席 11 名

出席率（恒例により） 100％
修正出席率 8 月 2 日 第 2696 回

96.55％
＊本日例会終了後碧信３Ｆ大会議室にて地区大会実行委員会・会議室にて５５周年記念行事実行委員会を行います。

＊俳句同好会を9/1(土)18：00～丈山文庫にて行います。本日締切りです。

＊ゴルフ部会より、９/13(木)トラデションゴルフクラブにて

第2回安城ゴルフ部会コンペの登録お願いします。

＊10/15（月）葵ＣＣにて安城七親会ゴルフコンペが行われます。



＜例会場の風景＞

《親睦活動委員長 戸谷 央君》

本日のクラブフォーラムは、入会別に各テーブルに指定させて頂きました。

地区大会にもまだ出席されていない新入会員の方もあると思いますので

臨席の先輩方に、疑問、質問等含め、ご指導いただき、川本の美味しい

料理を召し上がって頂きながらの座談会を設営させて頂きました。

本日のクラブフォーラムはこの様な主旨でございますので

宜しくお願い申し上げます。

■クラブフォーラム

非常に感謝しております。
親睦活動委員会委員長 戸谷央君
《大見宏会長》

今日はどういう主旨で、この組み合わせでこのような席になったか疑問でしたが

親睦は私のテーマでございますので、親睦をまず深めて

皆さんの信頼関係を築いた上での奉仕活動に結びつけて行きたいと

それがまたＲＩ会長の「奉仕を通じて平和を」につながると言う意味では、

ロータリーの一番の原点と言うか大切なことだと思っています。

今日はそう言う意味で親睦活動委員長がこういう設営をして頂いて


